



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Moscú, Dic. 21 (UPI). Foto de archivo del mariscal Dmitri Ustinov, Ministro de Defensa de la Unión Soviética y miembro del Politburó, quien falleció a los 76 años de edad. Diplomáticos occidentales han señalado a Grigori Romanov, de 61 años, como uno de sus posibles sucesores.

Fallece el ministro de Defensa de Rusia

Moscú, Dic. 21 (AP). El mariscal de la Unión Soviética Dmitri Ustinov, desde hace ocho años ministro de la Defensa, ha fallecido a los 76 años, según informó un empleado de la Casa de los Sindicatos de Moscú esta mañana.

Sin embargo, no hubo de

inmediata confirmación oficial del gobierno ni los medios estatales de difusión.

La Casa de los Sindicatos, ubicada frente al Kremlin, se usa tradicionalmente para el velatorio de jerarcas soviéticos

—Pasa a la página 76—

Dimiten 2 ministros del gabinete peruano

Lima, Dic. 21 (AP). Dos ministros y un funcionario con rango de ministro dimitieron formalmente hoy por motivos personales y los nombres de sus reemplazantes serán conocidos aproximadamente, anunció hoy el primer ministro Luis Percovich Roca.

Percovich dijo que los renunciantes son el ministro de Justicia Max Arias Schreiber, y el de Economía y Finanzas José Benavides Muñoz, y el jefe del sistema de comunicación social, con rango de ministro, Miguel Alva Orlandini.

—Pasa a la página 76—

Preocupa a EU éxito de un líder soviético

Londres, diciembre 21 (AP). Funcionarios norteamericanos dijeron estar preocupados por el aparente éxito del dirigente soviético Mikhail Gorbachev en promover la oposición de dirigentes de Europa Occidental al nuevo programa

de armas espaciales de Washington.

Gorbachev interrumpió hoy su viaje a Gran Bretaña al recibirse la noticia de que había muerto el ministro soviético de Defensa Dmitri Ustinov.

—Pasa a la página 11—

Alemania condiciona continuar en UNESCO

Bonn, Dic. 21 (AP). El gobierno alemán occidental advirtió que su permanencia como miembro de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) dependerá de que se introduzcan reformas en ese organismo de 116 países, dijeron hoy funcionarios en Bonn.

En una carta enviada esta semana al director general de la UNESCO, el senegalés Amadou Mahtar M'Bomb, el canciller alemán Hans Dietrich Genscher dijo que su país continuará como miembro del organismo durante por lo menos otro año, indicaron funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Pero la carta también advirtió que en ese período Bonn

Capturan en Colombia cuartel minado M-19

Bogotá, diciembre 21 (AP). Tropas del ejército capturaron el cuartel minado y fortificado del Movimiento 19 de Abril en el cerro de San Pablo, en el suroeste del país, después de cruentos combates que dejaron un saldo de tres guerrilleros y un soldado muertos, informaron hoy fuentes oficiales.

Soldados de la III Brigada, apoyados por helicópteros artillados, tomaron la fortificación del M-19 después de fracasar un acuerdo gestado por miembros de la Comisión de Paz para el desalojo pacífico de la zona por parte de las guerrillas.

El ministro de Defensa, general Miguel Vega Uribe, confirmó hoy que las tropas tomaron la fortaleza del M-19 y desactivaron alrededor de 40 minas, con lo cual se eleva a unos 130 el total de artefactos desmontados en la

zona en una semana.

El ministro dijo a la cadena radial "Caracol" que a pesar de tener el dominio de la situación, "las fuerzas armadas en un acto de magnanimidad permiten la salida sin armas, sin uniformes y frente a nuestras tropas de los guerrilleros que quieren hacerlo".

Sin embargo el comandante del frente sur del M-19, Carlos Pizarro dijo a la periodista Ligia Riveros, quien se encuentra en la zona de combate, que el M-19 "no se rinde y continuará combatiendo". Agregó la reportera que los guerrilleros se han desplazado de su cuartel general hacia una zona del páramo en donde esperan que

—Pasa a la página 13—

Designan nueva Corte Suprema de Justicia, Ecuador

Quito, Dic. 21 (AP). El Congreso designó a los magistrados de una nueva Corte Suprema de Justicia por un período de cuatro años, luego de dos meses y medio de una grave pugna de poderes que enfrentó al gobierno con la mayoría opositora en la legislatura.

La nueva Corte está integrada por 16 juristas militantes de diversos partidos políticos tanto de oposición como de gobierno. Los magistrados designados anoche deben ser instalados esta tarde por el presidente del Congreso Raúl Baca

—Pasa a la página 11—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESPONDE. Pekín, Dic. 21 (AP). El primer vicepresidente del Consejo de Ministros de la Unión Soviética, Ivan Arjipov, responde preguntas de periodistas al llegar esta mañana a Pekín, invitado por el gobierno chino.

Cierra con baja Bolsa Nva. York

Nueva York, diciembre 21 (AP). El mercado de valores cerró hoy en baja en la iniciación de un prolongado fin de semana.

El mercado funcionará el lunes en la víspera de Navidad, pero se descuenta que muchos negociantes estarán ausentes. En realidad, algunos iniciaron ya hoy el descanso.

La sesión no tuvo movimientos importantes. El gobierno informó de un aumento del 8,3 por ciento en las órdenes de compra de bienes duraderos en no-

—Pasa a la página 23—

Junta Reserva Federal EU reduce tasa interés

Washington, Dic. 21 (AP). La Junta de Reserva Federal (Banco Central) redujo hoy sus tasas de intereses a bancos y a otras instituciones financieras a 8 por ciento, la más baja en ocho años.

La reducción, de 0,5 puntos (medio punto de porcentaje), fue la segunda en un mes. La tasa era de 9 por ciento el 21 de noviembre, fecha en que la institución la redujo la tasa a 8,5 por ciento.

Desde agosto, la junta ha estado utilizando una variedad de herramientas a su d'sposición para reducir

las tasas de intereses. Las bajas han sido acogidas con beneplácito por los economistas, que atribuyen el repunte de la economía en las recientes semanas a créditos más accesibles.

Los analistas dijeron con las bajas en las tasas de intereses el banco estaba actuando para fomentar el crecimiento económico después que en los medios económicos expresaran preocupación de que el crecimiento económico se hubiera frenado de julio a septiembre y de que se

—Pasa a la página 11—

Breves Internacionales

Lugar expresa confianza en Shultz

Washington, Dic. 21 (AP). El nuevo presidente de la Comisión de Asuntos Externos del Senado, Richard Lugar, se expresó en favor de la renovación del cuerpo diplomático norteamericano que se anticipa.

—Pasa a la página 23—

Huber Matos compara caso: Nicaragua-Cuba

Nueva York, diciembre 21 (AP). Una visita reciente a los rebeldes antisandinistas en Nicaragua demuestra que en el aspecto militar la Fuerza Democrática Nicaragüense "es claramente superior a la forma improvisada en que Fidel Castro conducía nuestro ejército rebelde en la Sierra Maestra," afirma el antiguo guerrillero castro Huber Matos.

"De lo que he observado —añade Matos— estoy convencido de que si los rebeldes antisandinistas nicara-

guenses pudiesen armar a todos los millares de hombres que se sumarian a sus filas, podrían desarrollar una fuerza capaz de derrotar al ejército sandinista."

El problema, según Matos, es que los antisandinistas no reciben ayuda del mundo exterior mientras que el régimen sandinista recibe amplio respaldo militar de la Unión Soviética y Cuba.

Matos, comandante durante la revolución castrista

—Pasa a la página 11—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GANAN "EL GORDO". Valladolid, España, Dic. 21 (AP). Empleados de un banco celebran hoy haber ganado "el gordo" de la lotería de Navidad de España, con premios por unos 339 millones de dólares.